

**Le casse-tête des cantines scolaires pour la rentrée commence déjà. Tous les maires ont les yeux rivés sur leurs livres de comptes, avec une question en tête : comment absorber la hausse des prix des denrées alimentaires ? Le prix des pâtes a augmenté de 40%, celui du steak haché de 25%. Chaque collectivité étudie donc la meilleure solution.**

Plus de 6 millions d'enfants mangent chaque jour à la cantine (<https://www.europe1.fr/societe/restauration-scolaire-une-cantine-de-qualite-et-durable-cest-possible-3858155>), dans l'un des 60.000 établissements scolaires de France. Les solutions sont donc multiples. À Libourne, en Gironde, la ville dépense, pour ses 15 écoles, plus de 500.000 euros par an. Cette année, la facture devrait grimper de 10 à 30%. Pour l'adjoint délégué à l'éducation, Thierry Marty, il n'est pas question d'augmenter les prix à la rentrée.